

木原敏裕先生&飯田啓介先生ジョイント特別講演会



奈良県生駒市
木原歯科医院
木原 敏裕 先生

講師略歴

1981 年 大阪歯科大学卒
1982 年 南カリフォルニア大学在籍
1984 年 奈良県生駒市にて開業
SJCD インターナショナル常任理事
大阪 SJCD 顧問
大阪 SJCD 研修会代表
C S T P C 主催



愛知県名古屋市
医療法人メルサ会飯田歯科
飯田 啓介 先生

講師略歴

1994 年 愛知学院大学歯学部卒業
1998 年 同大学院修了
1998~2001 年 UCLA 歯学部補綴科
2001 年 現在の歯科医院勤務
2005 年 同継承

Spear education Visiting Faculty
Spear Nagoya Study Club 主宰
LCDC 主宰

日 時

2020 年 3 月 1 日 (日) 10:00~12:15

会 場

コンベックス岡山 小展示場 岡山市北区大内田 675 / TEL(086)292-6111

講義内容

講義内容は裏面に記載しています。

定 員

100 名

受講料 ¥3,300 (税込)

持 参 品

筆記用具、受付カード

お問合せ

株式会社リンケージ藤波 本社 岡山県倉敷市加須山 881-2 TEL (086)420-0001
http://www.f-linkage.com/ (詳細やお申込みへ)

お申込み

弊社 HP お申込みフォーム、または下記の参加申込書にご記入のうえ FAX にてお申込みいただき、下記の口座に 2 月 20 日迄にお振り込みください。ご入金をもって受付完了とさせていただきます。尚、お申し込み後の返金は致しかねますのでご了承ください。

《 お振り込み先 》

お振込先金融機関名	口座番号	名 義
中国銀行 倉敷駅前支店	普通 2107071	カリネージ フジミ

※ 誠に恐れ入りますが振込手数料はご負担ください。振込控えをもって領収書に代えさせていただきます。

※ お振込みの確認が出来ましたら、後日受付カードを送付させていただきます。

□ 主 催



株式会社 リンケージ藤波

本 社 〒710-0026 岡山県倉敷市加須山 881-2
広島営業所 〒730-0047 広島県広島市中区平野町 1-15

FAX 086-428-8899

※ご記入いただいたお申込み情報は適切、厳重に管理いたします。

2020 リンケージ藤波創業 100 周年記念デンタルフェア特別講演 2020 年 3 月 1 日 (日) 10:00~12:15

木原敏裕先生 & 飯田啓介先生ジョイント特別講演会

受講お申込書

参加者お名前	医院 / 技工所 所在地 〒 -
歯科医院名 / 技工所名	医院 / 技工所 TEL () -
	医院 / 技工所 FAX () -

日本の歯科医療を明るくするために 木原 敏裕先生

アメリカの歯科医師の職業ランキングは長年1位を保っている。

しかし日本のランキングは222位であるそうだ。

この差はどこから来るのであろうか？

長年続いた保険診療により歯科的な内容は世界からかけ離れたものになり 経済的には昭和時代の評価がいまだに継続した状態となっている。このままでは国民は歯科に対して満足することができず、我々歯科医師もやりたい仕事をできず、国は医療費で疲弊してしまう、という構造が続いてしまう。このような状態を抜け出すために必要なことはやはり一般の人達から歯科の重要性をしっかりと知ってもらい、ということである。そのためには我々歯科医師が患者さんに対して保険とか自費とかではなく適切な治療を行う、という本当に原則的なことをしっかりとやることが重要である。

今、患者さんにやっている処置は自分が受けたい処置であるか、ということを考えてもう一度自分の仕事を見つめ直していただきたい。

Life-changing Dentistry 飯田 啓介先生

近年、アメリカにおける歯科の活況ぶりは目も見張るものがあり、日本では想像できない状況となっている。その背景には、歯科医療が患者の人生をも変えることができるものと広く認識されていることがある。職業ランキングでもう何年も歯科医師が1位を獲得し続けていることから、アメリカでは歯の価値観が非常に高いことが理解できる。日米の両国において卒業教育に携わり、歯科医師の生活水準の差の大きさにも痛感させられている。

最近では、睡眠時無呼吸症をはじめとする気道関連問題に対して歯科的な観点から積極的に治療を行なっていることも、アメリカにおける歯科医療の価値をさらに向上していると感じる。また新しい概念として **Terminal dentition** という考え方が普及している。このコンセプトは現在の日本の歯科医療にもっとも必要なものであると確信しているため、多くの歯科関係者の知ってもらいたい。

歯科医療の本質を理解し実践することで、患者の人生をも変えることができることはもちろん、われわれ歯科医師の人生もより充実し素晴らしいものにできる、ということをご一緒方と一緒に考えて見たいと思う。